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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0351/2013 )

Eingereicht am 13.02.2013 um 12:10 Uhr.

Hausärztlicher Versorgungsgrad

Mit Drucksache Nr. 15-1725/2009 F2 hat die Verwaltung seinerzeit den hausärztlichen 
Versorgungsgrad in unserem Stadtbezirk dokumentiert. Vorausgegangen war die Sorge, 
dass vier Hausärzte in Badenstedt geschlossen hatten bzw. kurz davor standen, zu 
schließen.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Welche Veränderungen haben sich seitdem in unserem Stadtbezirk ergeben (wie bisher 
bitte aufgeschlüsselt nach Stadtteilen sowie  getrennt nach haus- und fachärztlicher 
Vorsorgung)?

2. Lassen sich bestimmte Entwicklungen für die nächsten Jahre absehen?

3. Ist es zutreffend, dass für die urologische Praxis in Davenstedt-West eine Nachfolge 
nicht gefunden werden soll - welche Gründe hätte ggf. ein Verzicht auf eine Nachfolge und 
werden die Ausweichmöglichkeiten für Patienten als akzeptabel eingestuft?
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